

De : Lysiane ESTRADA, responsable du service communication CCC

Pour : Information et diffusion

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'actualité du service « Jeunesse »

- *Le pôle de Ceyras a fêté Halloween*



La peur s'est répandue dans chaque coin du village, ce vendredi.

Alors que les ceyradais vaquaient à leurs occupations, une flopée de petits monstres et petites sorcières ont hanté le village de Ceyras. Vêtus de leurs terrifiants costumes, ils ont sonné aux portes pour poser la terrible question : un bonbon ou un sort ?

Les enfants du pôle de Ceyras du centre de loisirs de la Communauté de Communes du Clermontais, accompagnés de leurs animateurs, ont fêté dignement Halloween dans les rues du village.

Par chance, les habitants prévenus de leur arrivée, s'étaient ravitaillés en bonbons et ont évité un sort maléfique.

Une journée classée sous le signe de la peur... et des sourires !!

Pour plus d'information :

Jennifer CAZORLA, responsable du Pôle de Ceyras

Tel : 04.67.88.67.04 / 06.87.70.00.33